



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/22429

04/04/2025

63884

AUTOR/A: FLORES JUBERÍAS, Carlos (GVOX); GIL LÁZARO, Ignacio (GVOX); MÉNDEZ MONASTERIO, Lourdes (GVOX)

RESPUESTA:

La relevancia institucional de una fuerza política en una democracia parlamentaria viene determinada tanto por su resultado electoral como por los acuerdos que puedan alcanzar otras fuerzas políticas con representación parlamentaria.

Es habitual en las democracias europeas consolidadas la exclusión de fuerzas parlamentarias de los pactos de gobierno o de órganos de dirección parlamentaria que, a juicio de la mayoría, tienen una agenda que cuestiona principios constitucionales y democráticos básicos.

Madrid, 13 de mayo de 2025